



MIGUEL ANGEL

El tráfico y las drogas ocupan los primeros lugares de evaluación de las gestiones municipales.

453 encuestas revelan las preocupaciones de los ciudadanos

# DOCE AYUNTAMIENTOS DE CIUDAD REAL, A EXAMEN

Los vecinos de la provincia de Ciudad Real están en general, satisfechos con la gestión que los munícipes vienen realizando en nuestras ciudades y pueblos. Casi todos los ayuntamientos han superado el «aprobado», y una gran parte se aproxima al «notable alto».

Así se desprende de la encuesta llevada a cabo por BISAGRA en las doce localidades más importantes. En total se han procesado 453 encuestas, realizadas telefónicamente entre los días 13 y 23 de marzo, y con una posibilidad de error del 4 por 100 más o menos. En las encuestas se

preguntó sobre los problemas que más aquejaban al municipio, y sobre la calificación a la gestión de su ayuntamiento (buena, regular o mala).

Comenzamos diciendo que respecto a las provincias de Albacete y Toledo, los Alcaldes y equipos de Gobierno, son más «aplicados» porque han obtenido comparativamente «la mejor nota».

Dentro ya de nuestra provincia, el alcalde de Herencia ha conseguido el número uno en grado de aceptación de su política municipal. José Roselló, parece haber hecho maravillas con su gente, aunque los habitantes

de Herencia siguen preocupados por el paro, la agricultura, la falta de industrias, la escasez de agua, y la educación.

En segundo puesto en grado de satisfacción figura Miguelturra, en donde Román Rivero (PSOE), ha convencido a los «churriegos» con su gestión, que, por otra parte, está justificada, porque no se detectan graves problemas. Tan sólo el paro, y eso es algo que por sus profundas implicaciones, no compete solo al ayuntamiento.

La gestión de Lorenzo Selas es juzgada por los de la «capi» como de